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Vœu déposé par les élus UMP-NC du 13ème arrondissement 
 

Vœu relatif à la mise en place d’une commission de concertation sur l’avenir 
de la salle du « Grand écran Italie 2 » 

 
 
 
Considérant le vide culturel laissé au cœur de notre arrondissement par la fermeture 
du complexe audiovisuel « Grand Ecran » en janvier 2006; 
 
Considérant que le projet de transformation de la salle en magasins est contraire à la 
convention approuvée en 1988 et 1991 par le Conseil de Paris; 
 
Considérant l’abandon de la promesse de vente par la société Hammerson, 
propriétaire du centre Italie2, et le blocage du projet commercial suite aux actions en 
justice menées par l’association Sauvons le Grand Ecran, actuellement en appel ; 
 
Considérant les inquiétudes relayées par les conseils de quartier ; 
 
Il devient urgent d’entamer une véritable réflexion autour du devenir du « Grand 
Ecran Italie 2 », afin de ne pas aggraver davantage les effets préjudiciables de cette 
situation. 
 
 
Les élus UMP-NC proposent la création d'une commission chargée de réfléchir 
à l'avenir de la salle du « Grand Ecran Italie 2 » et d'étudier les possibilités de 
sa réouverture, en liaison avec les conseils de quartier et les candidats à la 
reprise. 


